

# Refuerzan llamado a reconocer y comunicar síntomas de Virus Hanta

**SALUD.** *Desde la red asistencial entregan recomendaciones, debido a que en verano tienden a aumentar los contagios.*

**E**n Ñuble, el riesgo de contagio por Virus Hanta tiende a incrementarse durante el verano, principalmente debido al aumento de actividades recreativas y laborales en zonas rurales. El recambio de veraneantes implica una mayor circulación de personas en sectores donde puede existir presencia de roedores silvestres, lo que refuerza la necesidad de extremar las medidas de prevención.

La directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca, dijo que “nuestros establecimientos cuentan con equipos capacitados, protocolos y las herramientas adecuadas para enfrentar oportunamente los casos sospechosos de Virus Hanta. Es fundamental que las personas consulten a tiempo, reconozcan los sínto-



ENTREGAN RECOMENDACIONES PARA PREVENIR RIESGOS.

mas de alerta y entreguen toda la información relacionada con posibles exposiciones, antecedentes claves para una adecuada evaluación”.

En tanto, el subdirector de Gestión Asistencial, Max Besser, agregó que “ante la presencia de síntomas compatibles y antecedentes de riesgo, no se debe minimizar el cuadro ni automedicarse. Reiterar

que la prevención continúa siendo una medida fundamental. Ventilar adecuadamente los espacios cerrados antes de ingresar, limpiar superficies utilizando métodos húmedos y desinfectantes, usar elementos de protección personal durante labores de aseo y evitar el contacto con roedores son acciones que contribuyen a reducir el riesgo de contagio”. ☉